

令和7年1月

福野小学校で出前授業をしました！

1 日 時 令和7年12月12日（金）9:30～11:20

2 場 所 南砺市立福野小学校（富山県南砺市二日町50）

3 参加児童 6年生・114名

4 実施結果

今回は、福野小学校で出前授業を行ってきました。

6年生は理科で電気の利用について学習しており、気候変動の影響と適応、カーボンニュートラルについての講義と再生可能エネルギーの発電体験を交えた授業としました。

世界、日本、そして富山県の気候変動の影響やその適応策について、デジタル四次元地球儀（デジック・アース）を用いて、将来予測を交えながら解説を行いました。

次に、周遊型謎解きゲーム「カーボンデーモンと謎解きエコバトル」を実施しました。地球温暖化の原因の一つである二酸化炭素から生まれたカーボンデーモンから地球を守るため、太陽光や風力といった再生可能エネルギーの体験を行いながら謎を解いていくことで、気候変動とカーボンニュートラルについて楽しく学びました。参加された児童の皆さんからは、「温暖化を防ぐため、家庭での節電を心がけたい」という言葉がありました。

当センターでは、水、大気、廃棄物、気候変動に関する出前授業を行っております。授業の依頼や質問等ございましたら、下記担当へお気軽にご連絡ください。

授業・体験の様子



（担当）大気課 0766-56-2869